



For Customer Service Call 866.446.2848
 Email info@keyscriptslc.com
 Visit keyscriptslc.com
 Fax 717.732.9467

Querido/a Trabajador/a Lesionado/a:

La tarjeta de beneficios de KeyScripts adjunta le autorizará a obtener medicamentos recetados relacionados con su lesión laboral, sin gastos de su bolsillo, pero debe llamar para activar la tarjeta antes de llevarla a la farmacia. La llamada toma solo unos minutos. Se le pedirá su nombre, fecha de nacimiento, el nombre del empleador y número de teléfono, y el día de su lesión, así que tenga esta información disponible cuando llame.

**LLAME AL 866.446.2848 PARA ACTIVAR SU TARJETA AHORA
 SU NOMBRE DE CUENTA ES: BUILDERS MUTUAL INSURANCE COMPANY**

Escriba su nombre y número de identificación de empleado (proporcionado a usted durante la activación de la tarjeta) en el espacio provisto en la tarjeta. Su tarjeta se activará inmediatamente después de su llamada, y luego puede llevarla a la farmacia para surtir sus recetas de lesión laboral. NOTA: Es posible que existan limitaciones sobre la cantidad de su receta que puede surtir, según el plan de beneficios de recetas de su empleador.

No intente usar la tarjeta de KeyScripts para surtir ninguna receta que no sea relacionada con su lesión laboral. Evite surtir cualquier receta para lesiones laborales directamente en el consultorio médico que la prescribe, ya que la mayoría de los médicos no aceptan tarjetas de beneficios de receta similares a KeyScripts para fines de facturación.

Por favor llame a KeyScripts servicio al cliente al 866.446.2848 con cualquier pregunta relacionada con el uso de su nueva tarjeta. De nuestra sólida red nacional de más de 70,000 farmacias, puede visitar la farmacia de la red de KeyScripts que elija – que incluye todas las principales farmacias minoritarias como CVS, Target, Walgreens, Walmart, Sam’s Club y Costco – así como la mayoría de las cadenas de supermercados y farmacias de tiendas de comestibles. ¿Necesita ayuda para encontrar la farmacia de la red de KeyScripts más cercana? Llámenos al 866.446.2848.

KeyScripts se compromete a brindar servicios de farmacia de la más alta calidad y esperamos poder servirle.

Sinceramente,
KeyScripts, LLC

Su tarjeta de beneficios de receta temporales de KeyScripts contiene información importante sobre reclamaciones e información de servicio al cliente para usted y su farmacéutico. Después de la activación, presente la tarjeta a su farmacéutico cuando surta cualquier receta relacionada con su lesión laboral. Recibirá una tarjeta permanente por correo en breve.

 <p>PARA SERVICIO AL CLIENTE 866.446.2848</p> <p>Bin #: 009430 Group ID: BMIC0030</p> <p>MC-Rx <small>Powered by ProCare Rx</small></p> <p>Nombre De Empleado/a: _____</p> <p>Número de identificación de empleado/a: _____</p> <p><i>Tarjeta de beneficios del plan de compensación para trabajadores</i></p>	<p>Para el/la empleado/a: Presente esta tarjeta en la farmacia de la red de KeyScripts de su elección para cualquier medicamento recetado relacionado con su lesión de compensación laboral. Esta tarjeta es solo para fines de identificación, y su farmacéutico puede requerir identificación adicional con foto en el momento de surtir. El uso no autorizado o fraudulento de esta tarjeta es castigado por la ley. Nos reservamos el derecho de revocar esta tarjeta en cualquier momento.</p> <p>To the Pharmacy: Submit claims via the ProCare System only for the person for whom the prescription was written.</p> <p>MC-Rx 1267 Professional Parkway, Gainesville, GA 30507 <small>Powered by ProCare Rx</small> Pharmacy Support Services 800.699.3542</p>
---	--